
○報告１号　平成30年度南信州広域連合一般会計繰越明許費繰越計算書の報告について
○報告２号　平成30年度南信州広域連合飯田広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書の報告について
○議案第14号　南信州広域連合使用料及び手数料に関する条例の一部を改正する条例の制定について
○議案第15号　財産の取得について
○議案第16号　令和元年度南信州広域連合一般会計補正予算（第１号）案
○議案第17号　令和元年度南信州広域連合稲葉クリーンセンター特別会計補正予算（第１号）案

議 会
報 告

議会終了後　飯田広域消防本部　３階大会議室

令和元年８月28日㈬　飯田広域消防本部　３階大会議室
　第２回臨時会が開催され、提出された以下の議案4件は原案どおり可決されました。

【議案の内容】

❶検討委員会の委員の指名について
❷ アリーナ機能を中心とする新施設整備検討委員会の設置について
❸ 検討委員会の報告について
ア 総務・文教・消防検討委員会
イ 環境・福祉・医療検討委員会
ウ 建設・産業・経済検討委員会

❹ リニア中央新幹線について

❺ リニア時代に向けた新施設の整備に関する検討について
❻ 南信州地域の高校の将来像を考える協議会について
❼ 稲葉クリーンセンターごみ減量化キャンペーンについて
❽ 飯田警察署改築と運転免許センターの併設に関する
経過について

❾ 飯田広域消防本部から
10 広域連合議会管外視察研修の実施について

介護職の魅力って…
　私は今の職場で2年半働いた後、更に知識や技術を学びたいと
思い、休職して地元の短大で二年勉強をして戻りました。現在は
利用者さん、職員の皆さんに支えられ生活相談員として働いてい
ます。
　介護職は、高齢者の幸せを支えることで、自分自身も豊かな人
間として成長できる仕事でもあります。これからも地域との関わ
りを大切にし、介護現場の魅力を発信していければと思います。

デイサービスに勤める仲間の魅力
～職場の協力により休職してさらに
　　　知識・技術を学び、復帰しました～

生活相談員　田中みき子さん
医療法人コスモス『コスモス松川デイサービスセンター』医療法人コスモス『コスモス松川デイサービスセンター』

私の働く職場は…
　私の働くデイサービスでは、地域との交流を大切にし
ています。地元松川の果樹園に、林檎狩りや葡萄狩りに
出かけたり、昔馴染みの食堂に昼食を食べに出かけたり
します。
　地域の方々と触れあうことで利用者さんの会話がはず
み笑顔が多く見られます。利用者さんの笑顔に支えら
れ、楽しく仕事ができているのだと実感します。

介護について、もっと知りたい方は…まずはお気軽に、
広域連合事務局介護保険係☎0265-53-6088
までお問い合わせください。

南信州　介護のみりょく

介護のお仕事について、飯田下伊那で働く方々が感じている、「うちの職場の魅力」と「介護職の魅力」についてお聞きしました。

第2回
介護職のみりょくは

コレ！

～カラーのホームページもみてね～～カラーのホームページもみてね～

【
報
告・協
議
事
項
】

　9月8日（日）、南信州地域交通問題協議会は南信州青少年育成
プロジェクトが主催する「南信州お仕事キッズタウン」に参画しまし
た。当日は天候に恵まれ、会場にはたくさんの子どもたちと保護者
が訪れてくれました。
　当ブースは信南交通の２台のバスを使い「バスのお仕事体験」と
「バスの乗り方教室」を実施しました。「バスのお仕事体験」はバス
ガイドの制服に着替えてガイド体験、「バスの乗り方教室」は昨年
度制作したラッピングバスを使い乗車体験を行いました。また、バ
スの運転席に座って運転手気分を味わえる体験も行いました。
　体験した子どもたちが、将来この地域に住み、バスガイドさんや

「2019南信州お仕事キッズタウン」に参画しました！
バスの運転手さんになって活躍してくれるとうれしいです。また、
これをきっかけに子どもたちや保護者がバスに親近感を持っても
らい、利用につながることを期待しています。

南信州公共交通システム広報誌 のってみまいか、 公 共 交 通 NO.16

年末年始はJR飯田線や
バスを利用してみませんか。

・年末年始のお酒を飲む機会に、JR飯田線やバスを利用しましょう。
・運動不足の解消や環境問題を考えるきっかけとして、公共交通を利用してみませんか！

❺

すきです南信州




